



【目指す児童像】  
考える子 健康な子  
親切な子 がんばる子  
よく働く子

# いすゞみ

ひたちなか市立中根小学校

NO. 10



Friday, August 27, 2021 NO. 10 学校だより

## 9月からの学校について



国の緊急事態宣言下でも、児童生徒に新型コロナウイルス感染症が広がっている状況があります。保護者の皆様には、ひたちなか市教育委員会及び本校からのメールでお知らせしましたとおり、児童生徒の安全を確保するため、9月10日まで、「オンラインを基盤とした学習」を進めることになりました。

本校では、9月1日と2日を分散登校日とし、オンラインでの学習を進めるための事前指導を行います。詳細は、保護者宛メール「8月27日付けのお知らせ」でご確認ください。

分散登校日の日程	8:15	登校班による登校	
	8:30~11:30	オンライン学習を進めるための準備	
		夏休みの課題・作品等の提出	他
	11:40	登校班での下校	

なお、感染を心配され、9月1日又は2日の登校を見合わせるという判断をされる場合は、お手数でも、学校までご連絡いただけますようお願いいたします。

日	月	火	水	木	金	土
			9月1日 分散登校① ----- 登校しない児童は自宅学習	2日 分散登校② ----- 登校しない児童は自宅学習	3日 午前：オンラインを基盤とした学習 午後：自学	4日
5日	6日 午前：オンラインを基盤とした学習 午後：自学	7日 午前：オンラインを基盤とした学習 午後：自学	8日 午前：オンラインを基盤とした学習 午後：自学	9日 午前：オンラインを基盤とした学習 午後：自学	10日 午前：オンラインを基盤とした学習 午後：自学	11日

### 【留意事項】

- 1日目に登校するのは、東中根、富士山、上区西、荒谷、下区、中区の登校班の児童と学区外の児童です。
- 2日目に登校するのは、上区東の登校班の児童です。
- 緊急事態宣言を受けての措置ですので、友達の家遊びに行ったり、不要な外出をしたりしないようにご家庭でもお話しください。

### タブレットについて



学校のマリーゴールド、サルビア、ゴーヤ、朝顔たちは元気です！

9月1日又は2日の登校日には、タブレットを使って皆で学習の仕方を確認します。8月中に、ご家庭でタブレットが正常に動くかどうか、ご確認ください。不具合があった場合には、予備のタブレットと交換し、修理に出していますが、修理に1か月程度かかります。予備機の台数に限りがありますので、不具合の有無の確認並びに、不具合があった場合のご連絡にご協力をお願いいたします。

### 中根小の先生たち

9月1日又は2日に、元気な児童の皆さんに会えるのを楽しみに、授業準備を進めています。オンラインでの学習を進めるためには、いつもと異なる準備も必要です。皆で協力しながら、がんばっています。

- 自分たちができる予防策を徹底して、通常の生活を取り戻せるようがんばりましょう。
- 最前線で対応くださっている皆様に感謝の気持ちを忘れないようにしましょう。
- 間違った情報、偏見・差別を許さない、強い心と協力する気持ちを持ち続けましょう。

＜感染防止の三つの基本＞①身体的距離の確保 ②マスクの着用 ③手洗い